



Mitteilungen
des Reichsverbandes Deutsche Reklame-Messe E. V.



WILHELM DECHER,
DER ERSTE VORSITZENDE DES REICHSVERBANDES DEUTSCHE REKLAME-MESSE,
HÄLT DIE BEGRÜSSUNGSREDE BEI DER ERÖFFNUNGSFEIER
DER »REKLAMESCHAU 1929 BERLIN«

Ew. Excellenzen! Hochverehrte Damen und Herren!

Ich erfülle den ehrenvollen Auftrag, Ihnen den herzlichsten Willkommensgruß des Reichsverbandes Deutsche Reklame-Messe zu entbieten. Mit Freude und Stolz blicken wir auf diese hochansehnliche Versammlung, die der Einladung zur Eröffnung der „Reklameschau 1929 Berlin“ gefolgt ist, und wir danken Ihnen für das unserer Sache damit bewiesene Interesse.

Im besonderen danke ich im Namen des Reichsverbandes Herrn Reichsjustizminister Dr. Guérard, sowie Herrn Oberbürgermeister Böß für ihre freundlichen wohlwollenden Begrüßungs- und Eröffnungsworte.

Ein seltenes und hochehrwürdiges Bild erhält die Eröffnungsfeier der „Reklameschau“ durch die Tatsache, daß an ihr neben den Vertretern der deutschen Werbewirtschaft aller Sparten die führenden Köpfe des „Internationalen Reklame-Kongresses“, der die Promi-